laTrompette



L'Australie interdit les réseaux sociaux aux moins de 16 ans

• <u>02/12/2024</u>

Une loi interdisant l'utilisation des réseaux sociaux aux enfants de moins de 16 ans a été adoptée jeudi par le parlement australien.

La loi rendra les réseaux sociaux passibles d'amendes allant jusqu'à 50 millions de dollars australiens en cas de manquement systémique à l'obligation d'empêcher les mineurs (en l'occurrence, ceux qui ont moins de 16 ans) d'avoir un compte. Les réseaux sociaux seront individuellement responsables de l'application de l'interdiction, qui entrera en vigueur dans un an.

Les plateformes tenues pour responsables sont notamment les géants des réseaux sociaux : TikTok, Facebook, Snapchat, Reddit, X et Instagram.

Cette loi est la première du genre et constitue un effort d'envergure pour atténuer les dommages généralisés causés aux enfants par l'utilisation dangereuse et malsaine des réseaux sociaux.

Dépendance silencieuse: L'addiction aux réseaux sociaux chez les jeunes est omniprésente et profondément enracinée. Les effets négatifs et néfastes des réseaux sociaux, en particulier sur les enfants, sont bien documentés, entraînant souvent des dépressions et des maladies connexes, et parfois même des suicides. Mais les mesures prises pour lutter contre ce danger sont rares.

Efficace? La loi a suscité des réactions mitigées. Bien que cette loi soit susceptible d'avoir des effets positifs sur les enfants australiens, c'est en fin de compte aux parents qu'il incombe d'élever et de protéger leurs enfants. Ces mesures n'auront qu'un succès limité si elles ne sont pas soutenues par l'autorité des parents.

 ${\tt Dans} \; \hbox{$\scriptstyle @$} \; {\tt Quand} \; {\tt la} \; {\tt famille} \; {\tt tombe}, \; {\tt la} \; {\tt sociét\'e} \; {\tt tombe} \; \hbox{$\scriptstyle ?\!_{!}} \; {\tt le} \; {\tt r\'edacteur} \; {\tt en} \; {\tt chef} \; {\tt de} \; {\tt la} \; {\tt Trompette}, \; {\tt Gerald} \; {\tt Flurry}, \; {\tt a} \; {\tt \'ecrit} \; {\tt :} \; {\tt ecrit} \; {\tt en} \; {$

L'histoire montre que la force d'une nation dépend de la force de ses familles. La famille est le fondement solide sur lequel repose la superstructure d'un pays.

En savoir plus: Pour comprendre comment vous et votre famille pouvez vous affranchir de la dépendance à l'écran, lisez« Comment vaincre la dépendance aux écrans ».